

12.12.2022

Sehr geehrte Eltern,

die Weihnachtszeit ist eine gute Gelegenheit, um innezuhalten und auf ein Jahr, das auch wieder voller Ereignisse und Veränderung war, zurückzuschauen.

Die Aufnahmen zu unserem Video „194 Länder“ waren ein Höhepunkt im ersten Teil des Schuljahres. Am Dienstag, dem 20.12.2022, können wir das Ergebnis zuerst für alle Beteiligten vorstellen. Sie haben die Möglichkeit, das Video an diesem Tag ab 16:00 Uhr bis zum Ende der Hortzeit in der Mensa zu sehen.

Traditionell wurden wieder Geschenke für Kinder der Neubrandenburger Tafel unter unserem Weihnachtsbaum auf der Piazza gesammelt. Kinder, denen es sonst nicht so gut geht, können sich bald über eine Weihnachtsüberraschung freuen.



Das Weihnachtskonzert der Grundschule ersetzt auch in diesem Jahr die Adventsgala, ist aber ein besonderes vorweihnachtliches Erlebnis für die kleinen Künstler.

Der nächste Höhepunkt nach dem Jahreswechsel steht bereits an. Am 12. Januar 2023 werden wir am Tag der offenen Tür unsere Schule und unsere gemeinsame Arbeit präsentieren.

Die Hilfe und Unterstützung zu den Höhepunkten will organisiert sein. Hier gilt ein großer Dank den Elternsprecher\*innen der Klassen, die immer wieder Ansprechpartner und Mittler sind. Wir bedanken uns bei allen Eltern ganz herzlich, die immer wieder den Pädagoginnen und Pädagogen zur Seite stehen durch tatkräftiges Anfassen, Spenden von Geschenken, Kuchen und vielem mehr.

In Kürze beginnen für uns alle die wohlverdienten Weihnachtsferien. Der letzte Schultag, der 21.12.2022, wird von vielen Klassen für weihnachtliche Aktionen genutzt. An diesem Tag endet die Präsenzpflicht für die Grundschüler\*innen um 13:00 Uhr. Die Hortbetreuung ist bis 17:30 Uhr abgesichert. Für den weiterführenden Teil unserer Schule endet der Tag nach der 6. Stunde (12:45 Uhr). Die Mittagsversorgung danach ist natürlich möglich. Bei Bedarf wird für die Orientierungsstufe eine Betreuung bis zur sonst üblichen Zeit (16:00 Uhr) angeboten. Im Falle des Betreuungsbedarfes melden Sie diesen bitte bei der Klassenleitung an.

Das Team der KGS Stella wünscht Ihnen frohe und besinnliche Weihnachtstage, einen schönen Jahreswechsel und ein gesundes Jahr 2023.



Ralf Gritzner  
Schulleiter



Julia Metsch-Lück  
Hortleiterin